

Son compagnon,
Ivan Félix;
Sa fille,
Cornelia et Daniel Henz-Weber;
Ses petits-enfants,
Pascal, Sascha et Janis;
Ses frères, sœurs, belles-sœurs, beaux-frères, filleuls et familles,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la tristesse de faire part du décès de

Esther WEBER

enlevée à leur tendre affection le mardi 18 octobre 2011 dans sa 68e année.
Esther repose à la Chapelle de la cluse (Murith) 89, bd de la Cluse.
Un recueillement aura lieu le lundi 24 octobre à 14 heures 15 au Centre Funéraire de Saint-Georges.
L'incinération suivra dans la stricte intimité.
Cet avis tient lieu de lettre de faire part.